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こと、行政・事業者等と一体となって連携しながら

駅まちづくりに継続的に取り組み、周辺の各拠点や活動ともネットワークを

構築し積極的に活用していくことが、持続可能な「駅まち」を育みます。

「群馬総社駅まちワークショップ」を通じて、地域の皆さんの意見を「駅ま

ち」空間に反映するとともに、ぜひ今後の運用・活用に向けた基盤団体を立

ち上げ、「群馬総社駅まち」を総社地区の拠点として地域の持続的な発展へ

と紡いでいってください。
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等の について

  

等の配置について



●
皆
様
か
ら
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　前回の駅まちディスカッション(ワーク１)で皆様から頂いたシーンを基に、多様な活動を受けとめる「ニワ」で

ある駅前広場を事務局で、用途別に以下の４つの「ニワ」に細分化し、しつらえのレイアウト案を作成しました。

　今回のワークでは、４つのそれぞれの「ニワ」としつらえ※の関係を確認し、利用者目線でしつらえレイアウト案

の「良い点」「悪い点」を出し合い、「悪い点」については、グループで改善方針を考えました。

２ ３1

■

２1
ワークを始める前に、  のニーズを反映した配置図（左ページ参照）を

各自で確認し、グループで感想を共有しました。

※しつらえ・・・屋根やベンチ、植栽などを用いて空間を演出する方法

電車やSLを眺めたり、
バスを待つ人も利用できる空間



■ の 案 意見

いろんな花を
植えて駅前広場を
華やかにしたい ! !

トイレの横の
テーブル・椅子は
少し使いたくない

かも . . .

・全体レイアウトはよくできている
・出会いのニワは、色々な用途で活用
できるよう固定のしつらえは少ないほ
うが良いと思う
・自転車の動線が心配

ご意見

・送迎用駐車場と出会いのニワの境に
可動式の車止め(ボラード)によって、
平日と休日で広場を使い分けできそう
・トイレの位置は、人通りの多い駅出
入口の近くの方が使いやすいのでは

・人が継続的に集まる工夫(イベント
の開催やコンテナショップの設置等）
が必要だと思う
・風対策は、樹木ではなく柵などの物
理的対策が必要だと思う

・待ち合わせのニワは、日差しや雨の
対策が必要だと思う
・全体的に緑が少ないと思う
・植栽の維持管理の方法を考える必要
があると思う

・出会いのニワは、総社の居場所に
なってほしい
・出会いのニワで近隣保育園のこども
たちが走り回れるスペースがあると良
さそう




